

2022年2月号



書き初め

今年も新春の行事として、書き初めを行いました。「寅」「虎」「とら」などお手本の中から、書きたい文字を選んでいただきました。中には、好きな言葉を書いてみえるご利用者もいらっしゃいました。

ご利用者は書きながら「ちょっと曲がっちゃったわ。」「違う文字も書いてみようかしら。」と頑張ってみえました。筆を持つと背筋も伸び、真剣に半紙に向かってみえました。



あい寿の丘「花の苗」

花の苗を頂いたので、ご利用者が「どんな花が咲くんだろう?」「いつ咲くんだろう?」「しっかり育ってね!」とおしゃべりしながら毎日水やりや手入れを行っています。今から花が咲く日を首を長くして待っています。



あい寿の丘「おしるこ」



◀正月の鏡開きの日に厨房職員がおしるこを手作りしました。ご利用者は「もう鏡開きなの?早いなあ。」「おしるこあまくて美味しいね。おかわりが欲しいな」と話をされながら、美味しそうに召し上がって見えました。

そよかぜデイサービス「機能訓練」

デイサービスの利用中にご利用者に合った運動を実施しています。セラバンドというゴム製の紐を使って、椅子に座っていてもできる訓練やボールを使用しています。



ひだまり「新年会」

新年会でお抹茶とお饅頭を用意し、今年の運試しにとおみくじを引いていただきました。

それぞれ何を引いたかで盛り上がり、またおやつの間では「お饅頭にはお抹茶が合うね」と好評で、皆様に喜んでいただくことができました。



みなみ苑「新年会」

毎年恒例のみなみ苑新年会を開催しました。お寿司、新鮮なお刺身などのご馳走を前に「美味しい刺身だね」「毎日こうだと嬉しいね」「楽しいと、おいしいね」と喜んでいました。ビンゴゲームでは「穴だらけでもビンゴにならんからあがれん」「やった！当たった」と盛り上がり、景品をゲットしていました。

コロナ渦でご家族には参加していただけませんが、ご利用者の皆様に楽しいひと時を過ごしていただきました。



みなみ苑「お雛様」

ひな祭りはまだまだ先ですが、少しでも長く飾っていただくとうご利用者にお雛様を作っていただきました。リースの部分は手間もかかり、細かい作業ですが「難しいね」「これが、どうなるんだろう」「かわいい色目だね」と作ってみえました。

出来上がると「かわいくできてよかった」ととても喜んでいました。

コロナ渦でご家族には参加していただけませんが、ご利用者の皆様に楽しいひと時を過ごしていただきました。



南知多町デイサービス「壁面」

今年の新春の壁面のテーマは「初夢」です。

まず、目を引くのは日本を代表する山「富士山」。とても大きな富士山でしたが、ご利用者が熱心に色紙を貼ってくださいました。その富士山を眺めるように飛んでいるのが「鷹」。その下には、きれいな紫色のおはな紙で作った「茄子」がなっています。

まさしく、初夢に出てくると縁起がよいとされている「一富士二鷹三茄子」を作りました。

富士山から昇る初日の出や、今年の干支の虎の顔をしたたるまは、赤いおはな紙で作りました。

昨年作った宝船も飾り、とても立派な壁面が出来上がりました。眺めると、ご利益がありそうです。



新型コロナウイルスワクチン予防接種について

社会福祉法人南知多では、新型コロナウイルスワクチン予防接種(3回目)を1月31日~2月4日の5日間で、ご利用者(あい寿の丘・ひだまり・みなみ苑)と職員に予防接種を行うことができました。

今後も、感染予防の対策は引き続き行っていきます。



お茶会中止のお知らせ

令和3年度のお茶会は、新型コロナウイルスの感染が拡大されている状況を踏まえて中止とさせていただきます。ご利用者は、少しでもお茶会の気分を味わっていただこうと思い、おやつの時間にお抹茶と和菓子をいただく予定です。